

PATRICIA, LA LEGUMBRE QUE NADIE QUERIA

Hace tiempo, en una casa de madera en el campo, vivía una chica con su familia y una pequeña legumbre. Pero no era una legumbre cualquiera, era una legumbre especial llamada: la lentejita Patricia. Vivía sola sin que nadie la quisiera, desde un día, que la madre de la chica, le puso sobre la mesa un plato de lentejas caliente, aunque a nadie de la familia le gustaban las lentejas. Ella tiro todo el plato a la basura sin darse cuenta de que una pequeña lenteja había quedado fuera. La chica llamada Amanda se fue a la cocina y Patricia se alegro porque pensaba que la iba a coger y a volverla a meter en el bote de lentejas. Pero no fue así. Amanda se fue a por unas chuches que había en el armario. Patricia iba contemplando como Amanda crecía y como no comía cosas saludables como verduras, como se iban cada vez picando mas sus dientes de tanto comer chuches y engordaba de tanto comer bollos. Amanda no quería dejar de comer chuches y como a Patricia le daba pena que una niña sana y guapa dejara de serlo se metió en una de las pizzas de barbacoa que Amanda estaba comiendo y ¡zas! Le gusto tanto que no paro de comer lentejas y comida saludable todo el rato y así poco a poco fue haciéndose como era antes: guapa y saludable.

FIN